



Neueste Nachrichten

Ausgabe: Juli

Sonderausgabe

22.07.2017

Senioren-Internetgruppe startet ins sechste Jahr

Im Laufe des Jahres haben sich neue Teilnehmer diesem Team angeschlossen.

Hauzenberg.

In ihr sechstes Jahr geht die „Internetgruppe“.



Im Bild: (1. Reihe von links) Heinz Küblböck, Eduard Dorschner, Alois Pils!; (2. Reihe von links) Eva Schätzl, Peter Penschuck, Annemarie Kasberger, Monika Schmeizl; (3. Reihe von links), Helga Fischer, Monika Fisch, Anita Waldbauer, Martha Waldbauer, Mathilda Lenz.

Nicht auf dem Foto Konrad Krügl und Franz Sommer.

Franz Sommer und Helga Fischer leiten die Gruppe mit Leidenschaft.

Senioren finden hier Rat und Tat im Umgang mit dem Computer. Im Laufe des Jahres haben sich neue Teilnehmer diesem Team angeschlossen.



Mit den ersten Schritten - etwa gemeinsam ihre eigene E-mail Adresse anzulegen - wurde ihr Interesse geweckt.

Bericht und Foto: Annemarie Kasberger

Eine bestimmte Harmonie unter Gleichgesinnten ist in den Jahren entstanden. Derzeit besuchen 14 Personen den Treff.



Im Sommer stand eine kleine Wanderung auf dem Programm, die man mit einer Brotzeit auf der Sonnenalm abschloss.



Das' Team bedankt sich dabei bei den Leitern sowie beim Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg für die Nutzung des Raumes in der VHS.



Weihnachten findet jährlich eine kleine Feier statt.